

5ª Circular 21 de febrero de 2016

Estimado(a)s compañero(a)s, miembros de la SEKLE:

Reciban antes que nada un saludo y, con él, los mejores deseos para todo(a)s ustedes por parte de la Junta Directiva de la SEKLE.

Deseamos comunicar a todo(a)s ustedes una noticia que a todo(a)s nos producirá una gran alegría: Ha aparecido ya en línea nuestra *Revista de Estudios Kantianos* cuyo primer número puede ser visto en la siguiente dirección electrónica: https://ojs.uv.es/index.php/REK/

Ello ha sido posible gracias al compromiso personal de todo(a)s ustedes, de lo(a)s editores de sección, del equipo de revisore(a)s de originales, del diseñador y maquetador de la revista y, claro está, de todos aquello(a)s que han tenido la gentileza de proponernos originales. Especial mención merecen, por supuesto, los editores Hernán Pringe y Pedro Jesús Teruel, al igual que el secretario de edición, Fernando Moledo, sin cuyo compromiso, entusiasmo y trabajo este primer número no habría podido ver la luz.

Un afectuoso saludo.

La Junta Directiva de la SEKLE.

Gustavo Leyva Secretario